



LABORATOIRE BIONATURE division de UNICA CANADA INC.
Boucherville, Quebec, Canada J4B 8N4
Tel.: (450) 655-8168 www.bionature.ca
Made in Canada • Fabriqué au Canada

Fiche Technique Technical Data Sheet



Désodorisant et Détachant biotechnologique Pour l'air et les textiles

Biotechnological Air & textile Odour & Stain Remover

- Reste actif même après le nettoyage / Still working even after cleaning
- Odeur longue durée / Long lasting odour

Données Techniques:

Aspect: Liquide légèrement opaque
PH: 7.0
Odeur: Mangue
Densité: 1.01g/cc
Solide Brix: 6.4%

Technical Data:

Aspect: Slightly opaque liquide
PH: 7.0
Scent: Mangos
Density: 1.01g/cc
Brix Solid: 6.4%

MODE D'EMPLOI: POUR DÉSODORISER L'AIR: Vaporiser dans l'air. **POUR DÉSODORISER LES TEXTILES:** Humidifier légèrement le textile à désodoriser. Vaporiser le produit directement sur la surface à traiter. **POUR DÉTACHER:** Faire un essai sur une partie cachée du matériel à traiter. Si la tache à traiter est fraîche et encore humide, enlever l'excédant en l'épongeant. Appliquer généreusement le produit directement sur l'endroit taché en le saturant. Frotter légèrement, laisser agir quelques minutes puis assécher. Aucun rinçage nécessaire.

DIRECTIONS: USE AS ODOUR REMOVER FOR THE AIR: Spray in the air. **TO DEODORIZE TEXTILE:** Lightly humidify the textile to deodorize. Spray directly on the surface. **USE AS STAIN REMOVER:** Try the product on hidden part. If stain is freshly done, remove excess dirt with sponge. Apply generously directly on stain. Lightly rub, allow the product to work for several minutes and then dry. No rinsing is necessary.

BIO-152

Size/Format : 1 L



BIO-154

Size/Format : 4 L



BIO-155

Size/Format : 20 L



Fully recyclable
Carboard and plastic
Cartons et plastiques
entièrement recyclables



Not tested
on animals
Non-testés
sur les animaux

SAFE FOR
SEPTIC
TANKS
SANS
DANGER
POUR LES
FOSSES
SEPTIQUES

INGRÉDIENTS: Eau, Extraits biologiques, Extraits d'huiles essentielles et naturelles
INGREDIENTS: Water, Biological extracts, Essential & natural oil.

MISE EN GARDE: GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

En cas d'ingestion, faire boire un verre d'eau. Appeler un médecin.
En cas de contact avec les yeux, laver à grande eau.

CAUTION: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. If swallowed, give a glass full of water. Call a physician. In case of eye contact, flush with water.